
 

 

Campo di atletica: ci risiamo. 

La recinzione del campo di atletica che, inseguito ad una mia segnalazione, l’amministrazione comunale 

aveva prontamente fatto sistemare solo pochi giorni fa,  è stata purtroppo nuovamente danneggiata.  

A questo punto è ovvio che qualcuno ha preso il vizio di frequentare abitualmente il campo di atletica e le 

strutture circostanti non per allenarsi, ma per fare altro. Ritengo sia sempre più necessario dotare la zona di 

un sistema di videosorveglianza per prevenire simili episodi. 
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